

# Perquisition chez Émile Louis



Dans le cadre de l'information judiciaire ouverte au cabinet du juge d'instruction dracénois Didier Guissart, pour une série d'agressions sexuelles qui auraient été perpétrées dans le Var entre 1993 et 1996, Émile Louis, l'ancien chauffeur de car de l'Yonne, a été extrait hier de sa prison pour assister à la perquisition de son domicile dracénois. Celle-ci s'est déroulée pendant plus de quatre heures, sous la surveillance étroite d'une trentaine de gendarmes. (Photo Roland Gal)

► Page 2

at Moten 16-12-01